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Assemblée générale annuelle de La Corporation de la 
revitalisation du centre-ville de Casselman 

 
Lundi 13 septembre 2021 à 18 h 30 

Centre Paul-Émile Lévesque 
758 rue Brébeuf, Casselman 

Procès-verbal 
 

1. Accueil et mot de bienvenue : Mme Antonella De Dona, présidente par intérim, souhaite la 
bienvenue à tous. 
 

2. Vérification de l’avis de convocation : Le 8 septembre 2021, une annonce a été publiée dans le 
journal « Le Reflet » pour inviter la population à l’Assemblée générale annuelle.   
 

3. Présences et quorum : Antonella De Dona, Francyn LeBlanc, Sébastien Racine, Robert Mortimer 
et Mario Laplante 
Absence : Manon Drouin (absence motivée) 
Proposée par : Francyn LeBlanc 
Appuyée par : Antonella De Dona 
 

4. Ouverture de l’Assemblée : 18 h 34 
Proposée par : Mario Laplante  
Appuyée par : Robert Mortimer 
 

5. Adoption de l’ordre du jour :  
Proposée par : Sébastien Racine 
Appuyée par : Francyn LeBlanc 
 

6. Adoption du procès-verbal de l’AGA du 28 septembre 2020 : 
Proposée par : Mario Laplante 
Adoptée par : Robert Mortimer 
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7. Renouvèlement du mandat des membres : Discussion sur les différents postes/rôles à combler. 
Tous les membres restent pour une autre année. Mme Antonella De Dona restera en tant que 
présidente par intérim et secrétaire. 
Proposé par : Francyn LeBlanc 
Appuyé par : Robert Mortimer 

 
8. Présentation des états financiers : Le trésorier, M. Mario Laplante, présente les états financiers au 

public. Mme Francyn LeBlanc explique la différence entre les deux comptes (celui de la CRCVC et 
celui du festival de noël). Mme LeBlanc explique davantage que toutes les demandes de fonds 
sont faites au nom de la Corporation de la Revitalisation du centre-ville de Casselman (CRCVC) 
pour l’investissement et le développement du centre-ville. 
Proposée par : Antonella De Dona 
Appuyée par : Sébastien Racine 
 

9. Renouvèlement des vérificateurs financiers : Les membres de la CRCVC renouvelle à l’unanimité 
le mandat de BDO comme vérificateur financier pour la prochaine année.  
Proposé par : Sébastien Racine 
Appuyé par : Robert Mortimer 
 

10. Mot de la présidente : Mme De Dona et Mme LeBlanc expliquent les différents projets sur lesquels 
la CRCVC à travailler au courant de l’année pour continuer d’embellir et d’investir dans la 
revitalisation du centre-ville (lampadaires, poteaux et bannières, toiles et banc à SEFA, et haut-
parleurs). Il y a d’autres projets possibles à venir pour 2021-2022 tels la nouvelle toilette sanitaire 
pour l’aire de conservation High Falls, projets des barils et de serre avec l’Académie de la 
Seigneurie ainsi que les bannières pour décorer les lumières du pont de la rivière Nation. 
 

11. Période de questions : Il y avait deux membres du public. Discussion sur les différentes activités et 
projets – ainsi que le festival de noël. Il y a eu des questions aussi sur les bâtiments qui ont passé 
au feu sur le rue Principale et quand le tout sera nettoyé.   
 

12. Levée de l’Assemblée : 19 h 08 
Proposée par : Mario Laplante 
Appuyée par : Francyn LeBlanc 
 

 
 
 
Antonella De Dona 
Antonella De Dona, présidente par intérim et secrétaire 

 
 

 


